

Das ist MEIN Opfer!

Kürzer geht nicht: Einstimmung zur Fastenzeit 2008

Eine Kollegin bat die Kinder im Kindergarten, aufzuräumen, bevor es nach draußen ging. Timothy, vier Jahre alt, hinterließ eine nette, ansehnliche Unordnung und marschierte fröhlich Richtung Tür, als ginge ihn das alles nichts an, als sähe er nichts und niemanden. Emily, ebenfalls vier, holte einen kleinen Handfeger und die Kehrschaufel, und fing an, zu kehren, doch meine Kollegin sagte ihr, dass sei doch Timothy's Unordnung, und er sollte das schon selbst machen.

Mit ihrem leichten Hang zur Dramatik hob Emily daraufhin ihre Hand hoch in die Luft und erklärte kategorisch: "NEIN!!! Das ist MEIN Opfer!!!"

Wenn wir im Kindergarten oder zu Hause arbeiten, sagen wir jetzt oft: "NEIN!! Das ist MEIN Opfer!"

Hat etwas mit Jesus zu tun, oder?